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令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第８回 運営委員会 議事録 

2022-12-21 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和４年 12 月 21 日(水） 9：30～11：35 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 疋田 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照２９名                    

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第８回 運営委員会 次第 

② 松浪地区賀詞交歓会の開催について 

③ 松浪地区まちぢから協議会視察研修計画（案） 

④ 感震ブレーカー等設置費補助金制度について／アンケート 

⑤ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑥ 松浪地区まちぢから協議会 MAP 

⑦ まつなみだより第 27 号 

⑧ 松浪コミセンだより第 81 号 

⑨ かながわ消費生活リーフレット 5 種 

⑩ リトハブ and 松下政経コラボイベント 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長 

 

6. 議 事 

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） 賀詞交換会ついて 

     ※②配布資料のとおり、令和 5 年 1 月 14 日 16 時半から 18 時まで松浪コミュニティセンターホール１・２

で実施し、コロナ感染対策として各団体 1 名、飲食はせずお弁当とお茶を持ち帰ることで実施するという

説明があった。 

 

（２）視察研修ついて 

     ※③配布資料（案）が示されたが、バスでの移動は避けたいという意見もあり、次回までにより良い案を模

索することになった。 
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（３）「手を挙げて横断歩道を渡りましょう」チラシ配布ついて 

  ※⑥1 月頃配布する予定で製作を進めているとの報告があった。 

 

（４）その他 

なし。 

 

7. 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

     

（１） 防災対策部会 

参加総数 368 名。今までは 700～800 名だったので参加人数は少なかったが内容については参加者の

評判は良かったとの報告があった。人数が少なかった理由はコロナ禍で告知が積極的でなかったなどい

くつかの理由があるが、今後も地域住民の意識を含め地域として防災意識を高めていくことの重要性が示

された。 

 

（２） 自治会長部会 

※④感震ブレーカーの申し込み数が少なく、松浪地区としては 10％の普及率。各自治会長は配布資料

にあるアンケートを次回会議までに提出との説明があった。 

  

（３） 市民安全部会 

＊資料⑤：防犯用の幟とポールができたので各自治会長は持ち帰ること。このところ屋根の点検補修詐欺

事案が増えていること、自転車盗難の 70％は無施錠であることなどが説明された。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

大掃除を実施したことと、蛍光灯を順次 LED に切り替えていることが報告された。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」・コミカフェの管理運営について 

子供たちの利用は増えているがおもちゃはまだ出さず、切り絵で楽しんでもらっている。コミセンのキャパ

は定員の 70％に引き上げたことが報告された。       

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

年内営業は 12 月 24 日まで、年始は 1 月 11 日から営業する。材料費高騰のため来年から値上げを検

討することが報告された。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

松浪だより 27 号が完成したので各位自治会は配布をお願いします。HP の閲覧は 14 人／日。HP を作り

たい団体があれば月に一度講習会を行っているので、参加してください。浜竹 4 丁目が参加している。 

    

（８） 会計からの報告 

特になし 

 

8． 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等についていくつか行事を実施しているという報告があったが、相変わらずコロ
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ナの第 8 波の影響も報告された。。 

 

9． まちぢから協議会連絡会からの報告 

   特になし。 

       

10．閉 会 ・・・末松副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 1 月 18 日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 


